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La Revista para Líderes de talla Internacional con LiderazgoLa Revista para Líderes de talla Internacional con Liderazgo

Líder del Mes 
de Octubre

Tres hábitos del 
Cristiano

“Coaching y el 
gran receteo”



Objetivo de la revista Tiempo de Líderes

Visión: 
Ser la revista internacional más importante con información 
de valor y excelencia en el liderazgo y para los líderes

Misión: 
Ser y compartir la verdad de las personas para tener un 
mundo mejor mediante un liderazgo de impacto mundial
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 L i d e r a z g o 
con Principios 
y Valores
Son los valores los pi-
lares de nuestra socie-
dad, pero también son 
los pilares del lider-
azgo, estos nos llevan 
a quitar la vista de 
nuestro Yo, y poder ver 
al Otro, y es entonces, 
cuando nos volvemos 
“otro-céntricos” que se 
cumple el propósito del 
liderazgo.        El lideraz-
go se vuelve muy peli-
groso cuando no hay 
principios y valores. 
Un líder así, no sólo ll-
evará a sus seguidores 
al abismo sino que pu-
ede afectar sus vidas 
de manera peligrosa. 
Por eso el mundo ve 
muchos líderes egoís-
tas o simples caudillos, 
pero pocos que quieran 
invertir en la gente y en 
su crecimiento como 
personas, porque su 
vista no se ha centra-
do en el otro. A menos 
que les amemos,  sere-

mos buenos líderes, sin 
amor, caeremos en ma-
nipulación y control de 
las personas.         Cuan-
do hay un genuino in-
terés por los demás, las 
personas se suman a tu 
visión y quieren formar 
parte de tu proyecto, 
porque estás dispuesto 
a ayudarles.
El servicio es nuestro 
estandarte, saber que 
debes ser el último y 
ayudar a que otros sean 
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los primeros.    Mirar 
a otros crecer, desarr-
ollarse, llegar a ver los 
diamantes cuando ellos 
pensaban que solo eran 

Cindy 
Pacheco Hola quiero darte a con-

ocer mi nuevo proyecto, si 
quieres conocer mas acer-
ca de esta nueva marca en 
México no dudes en con-
tactarme.

carbón, y todo esto a 
través de trabajar los 
principios y valores,  es 
una satisfacción que 
llena el corazón. En 
mi experiencia puedo 
decir que es fantástico 
seguir a un líder con 
valores, pero es una 
terrible decepción cu-
ando descubres que 
solo eres una meta más 
de alguien que solo cu-
bre números.       Así 
que tomemos el estan-
darte de los principios 
y valores y seamos una 
generación de líderes 
que dejen huella con el 
amor y el servicio.

@cindymoonbeautyinfluencer



Conferencista y 
Locutor 

Tema: Errores más 
Comunes al Hablar 
en Público.

¿Por qué hay miedo al hablar 
en público? 
Hay dos teorías: Cuando so-
mos chico o niños, tenemos 
esa herida de que hablar en 
público es malo, por los er-
rores que cometemos por el 
hecho de que nos llamaban la 
atención al cometer un error 
y nos reprimen, puede ser un 
error gramatical, verbal entre 
otros y esto se asocia con el 
hablar en público.
Son heridas psicológicas 
que tenemos desde la niñez.  
Debemos buscar la forma de 
animarnos al cometer unos 
errores, pero es muy común 
que todos se burlen. Esto lo 
asocio y poco a poco comen-
zó a evitar ese dolor. 
Otra causa, es por el cerebro 
reptiliano, siendo un cerebro 
de origen advierte peligro. Por 
ejemplo, si se presentan a otra 
tribu, le da miedo o temor y 
está asociada a la parte primi-
tiva de cerebro. (Cerebro rep-
tiliano o primitivo)

Un estudio de la Universidad 

Octavio
Novoa

de California, dice que el 75% 
de las personas tienen mie-
do al hablar en público. Esto 
es elevado, y si hacemos una 
encuesta, a la mayoría nos da 
miedo hablar en público. 
Todos tenemos y desarrolla-
mos la habilidad para hablar 
en público. 
Hay personas que hablar en 
público les genera placer.
ALGUNO ERRORES:
1.- Es adoptar una postura en 
donde la impresión que des 
sea de una buena postra, no 
de miedo ni de temor, sino 
de seguridad. Tu discurso 
comienza desde el momento 
que caminas hacia el escenar-
io. Evitar que la gente note tu 
inseguridad.
2.- no tener una estructura 
y hablar y hablar, esto con-

funde a las personas. Si no 
está preparado, la gente olvida 
lo que dices y no encuentran 
la manera de engancharse a 
tu mensaje. Deben tener una 
introducción, un desarrollo, 
una llamada a la acción y un 
cierre.  Sin esto el mensaje se 
pierde. 
3.- Tomar agua al tiempo y 
natural: Es lubricar la gar-
ganta y cambiar de estado, te 
sientes mejor y continúas con 
tu charla.
4.- No tener las manos en fr-
ente o pegados al pecho, de-
ben estar más sueltas y expre-
sar con nuestras manos. Sino 
demuestra que estamos pro-
tegiéndonos. Sé prudente con 
nuestros movimientos.
5.- No apuntar a las personas, 
porque representa autorita-
rismo.
6.- Hablar con volumen bajo. 
De tres a 4 oradores hablan 
con volumen bajo, no gri-
tar pero sí, hablar con buena 
dicción, claro y evitar hablar 
bajo, porque le resta fuerza a 
tu mensaje. Modular nuestra 
voz.
7.- Dicción. Hay ejercicios 
para eso, mover nuestra boca 
y practicar para que nuestra 
dicción y nuestro decir sea 
mejor.
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Soy un analista de negocios de TI con 7 años de experiencia en EMC-
Documentum y SAP HCM, atención al cliente, automatización de pro-
cesos comerciales y configuración en EMC y ERPPLATFORM.

He trabajado en proyectos integrados de desarrollo personalizado con 
clientes importantes como IBM America, Intelligence y PuntoCom y he 
sido reconocido con varios premios durante mi carrera en mi empresa.
Hasta hace poco, dirigí una actualización para mi empresa, una actual-
ización de DocumentumSoftware enfocada en la mudanza de WebTop 
6.5 a D27.7 Enterprise Content management. En este rol, me enfoqué en 
la personalización de D2, aunque en el pasado he realizado un extenso 
trabajo de Soporte de Administración de Contenido Empresarial.

Nuevos Miembros de la

Red Mundial de Líderes
Conferencista, Coach y Líder

Raul Losoha Edoko
Conferencista

Marc Bolufer
Coach de alto Rendimiento

Hola, soy Marc Bolufer, y des-
de bien joven tenía claro que 
quería dedicarme a ayudar a 
los demás.
Mis amigos me decían que 

Conferencista, profesional, 
empresario y estratega de 
origen hondureño con más 
de 12 años de trayectoria 
en el mundo del empren-
dimiento. Posee una Li-
cenciatura en Comercio y 
Negocios Internacionales y 
una especialización en Di-
rección Estratégica. Forma 
parte de una prospera fa-
milia empresaria que partic-
ipa activamente en el rubro 
industrial-manufacturero, 
bienes raíces y tecnologías 
de la información con pres-
encia en países de Centro y 
Norte América, El Caribe y 
Asia; ha liderado la gestión 
estratégica y el desarrollo 
de sus empresas con mucho 
éxito.

Mario Alejandro Soto

Coach

sabía escuchar, que les gus-
taba contarme sus cosas… 
Empatía lo llamamos ahora 
los Psicólogos. Estudié Psi-
cología, y una vez finalizada 
mi etapa universitaria, traté de 
alinear mi futuro profesional 
con mi otra gran pasión: el 
Deporte. Como practicante o 
como espectador, del deporte 
me gusta todo: el esfuerzo, el 
sacrificio, el espíritu de lucha, 
la competitividad, pero tam-
bién, y sobre todo, sus valores 
y las relaciones humanas que 
se generan en su entorno. Fue 
entonces cuando me di cuenta 
de que el deporte y la empresa 
no son tan diferentes, y seguí 
alineando…
Como resultado, más de 20 
años de experiencia profe-
sional desarrollando perso-
nas, tanto en el ámbito de la 
empresa, como en el personal 
y el deportivo.

www.marcbolufer.com
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1.- ¿Cómo surgió tu llamado?
Surge de una experiencia espiritual, 
que hoy después de tanto tiempo 
puedo confirmar que fue una expe-
riencia verídica y genuina, pero la 
respusta es a mi llamado que surge 
de una experiencia espiritual per-
sonal que tuve muy fuerte.

2.- ¿Por qué le gusta su llamado?
Porque es un llamado que tiene que 
ver con el servicio; un llamado con 
el servicio, un llamado a brindar so-
luciones, por eso me encanta.

3.- ¿Cuántos años llevas realizan-
do esté llamado?
34 años, maravillosos

4.- ¿Cuál ha sido el logro más im-
portante de tu llamado?
Creo que el logro más importante 
de mi llamado es el que mis hijos 
vean y digan: “me siento orgullosa 
o orgulloso de ese hombre que es 
mi padre. Es decir, mi primer cir-
culo el orgullo más grande; pudiera 
anudar a eso el poder servir a mi 
generación, el a ver encontrado 
una manera efectiva de servir a mi 
generación. Ese es yo creo mi éxito 
más grande.

5.- ¿Cuáles son los 3 ingredientes 
básicos de tu liderazgo como Pas-
tor?

Bueno, ahora la verdad estoy en una faceta 
como mentor, hace tiempo deje el pastorado 
religioso, soy mentor ahora, empresarial y de 
liderazgo y creo que mis 3 elementos básicos 
son:
El estar rodeado de amor, el amar a alguien y 
el que alguien me ame, eso me lena completa-
mente, ósea tener a alguien al que amo profun-
damente, a mi esposa y el saber que soy amado 
y admirado por ella; creo que es uno de los pun-
tales más fuertes para poder ejercer un lider-
azgo, ósea aparte del amor y no solo del amor 
hacia tus semejantes si no el amor de pareja, 
porque te da mucha estavilidad emocional.
Otro de mis pilares es el servicio; el servir efec-
tivamente verdad, a mi generación el a ver en-
contrado modos,, formas, secretos  y dinámicas 
que generan soluciones reales, y por ultimo.

Entrevista Central al Mentor:
Tony Cortez

Miembro de la
 Red Mundial de Líderes
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La excelencia, el hacer las cosas con excelencia a la primera y establecen junto con 
eso una mejora continua en lo que seas.

6.- ¿Quiénes son tus modelos de líderes a seguir?
Bueno tengo varios, uno de ellos pues obviamente mi pastor en mi vida espiritual, 
porque es un hombre integro, con un llamado muy sincero a Dios, otro modelo a 
seguir muy fuerte que tengo es mi esposa, porque es una mujer muy integra, con 
un corazón sabio, con un corazón que 
sabe hablar al corazón de las personas, 
particularmente el mío, es un modelo 
porque veo su integridad, su voluntad, 
su servicio genuino a esta generación, 
y un modelo que  me gusta mucho es 
el Doctor Mike Murdock, tiene un estilo 
de liderazgo muy practico, muy sabio 
y sobre todo con resultados bastantes 
sorprendentes; sin duda verdad el mod-
elo más grande que tenemos es el de 
nuestro maestro y señor Jesucristo.

7.- ¿Cuál es la mayor prueba que como 
pastor has tenido en tu vida?
Yo creo que el lidiar con la decepción, 
con las traiciones, el engaño de las per-
sonas que te hacen creer que están 
contigo y no lo están, solo se están sir-
viendo de ti, pero cuando uno logra que 
eso no cambie su esencia pues sin duda 
pueda superar.

8.- ¿Cuáles son tus proyectos o metas 
de aquí a cinco años como persona y 
empresario?
Pues como persona cuidar la salud, 
estar en paz y armonía con mi familia, 
mantener el amor, la llama del amor 
con mi esposa y básicamente armonía 
y paz. Empresarialmente pues llegar a 
mis primeros mil millones, pero ahori-
ta gracias a Dios e logrado desarrollar 
económicamnte ya vario millones, pero 
quiero llegar a los primeros mil millones 
para poder ser una influencia a nivel de 
liderazgo a otro nivel y estar en la capi-
tales, las principales capitales del mundo 
estableciendo desde nuestras oficinas, 

que ya gradecemos estar en varios países, 
pero queremos  estar en todas las capitales 
importantes del Mundo para ejercer una influ-
encia y de liderazgo desde la solvencia con 
una voz que sea escuchada debido a los re-
sultados que tenemos

9.- ¿Frase de Tony Cortez?
Yo creo que la define a esto:
“No importa quien se lleve el crédito 
mientras sea Dios quien se lleve la gloria 
y nosotros el gozo de poder servir efecti-
vamente”

10.- ¿Qué te hace llorar?
Una película, sea de amor, sea nostalgia, 
un buen libro, la presencia de Dios también 
maravillosa, una canción de amor, cuando 
veo a mi esposa cantarme a los ojos, me 
aguanto las ganas de llorar para que no diga 
que soy un chillón, pero ese tipo de cosas 
me hacen llorar, cosas muy básicas, muy 
sencillas; también me hace llorar cuando un 
niño tiene hambre, cuando veo un matrimo-
nio destruido, cuando veo la pobreza, la es-
cases, la humanidad batallando para amarse 
entre si mismos; en la realidad yo lloro por 
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muchas cosas y a la vez casi por nada, ósea es decir soy una persona que distingue  
por ser llorona pero si soy muy fácil de tocar la fibras y lloro sin ninguna pena, sin 
vergüenza cuando lloro lloro, porque me nace hacerlo y así de sencillo.

11.- ¿Qué te hace reír?
Pues un buen chiste, una anécdota, alguna ilustración, me hace reír muchas ocurren-
cias de los niños, de mi hijo Derek particularmente que es el más chiquito, de mis nie-
tos ahora verdad; yo creo que me hace reír también el saber que hay mucha facilidad 
en la vida para dar y recibir, a veces rio por alguien que me haga reír y otras veces 
río solo porque me acuerdo de mir travesuras o de mis ocurrencias , o simplemente 
porque mucho de lo que hoy vivo bendito sea Dios antes fue un sueño, un anhelo y 
hoy en día es una realidad, eso me hace sonreír por debajo y decir: “Señor sé que 
fuiste tú el que está cumpliendo su palabra en mi”.

Tony Cortez  
Miembro de la Red Mundial de Líderes

Escritor, locutor, musico, firme creyente en Jesucristo, comunicador, transeúnte de la vida, 
Vecino por un rato de este mundo soñador y vagabundo firsth class.

10 Leyes Para Elevar Tu 
Frecuencia 2021

1. Aprende a guardar silencio 
en los momentos de mayores 
turbulencias: La Paz Mental 
y la Paciencia son tus mejo-
res aliados durante las crisis. 
Conquistar estos atributos es 
parte de tu evolución espiri-
tual.
2. Evita juzgar a las demás 
personas: Tu percepción del 
mundo exterior es parte de 
tu mundo interior. Cuando 
hablas mal de los demás, estás 
hablando mal de ti mismo. Les 
haces daño y te haces daño a ti 
mismo. Por lo tanto, ámalos y 
ámate.
3. Enfoca tu atención sobre 
las cosas que más te agradan: 
A lo que te resistes, persiste. 
Si te enfocas en lo negativo, lo 
harás crecer. Si te enfocas en 
lo positivo, también lo harás 
crecer. Entonces, ¿qué eliges?
4. Mantente quieto, no es que 

sea malo luchar, pero recuer-
da que sólo es una prueba: Es-
tás pagando viejas deudas por 
viejas acciones. Por lo tanto, 
acéptalo y déjalo fluir. Mien-
tras más persistas en pie, en 
calma y aceptación, más hab-
rás limpiado tu karma.
5. Ten esperanza, lo que 
parece real es sólo un mal 
pensamiento producto de tu 
imaginación. ¡Cámbialo!: Los 
pensamientos son cosas. La 
realidad está creada por tu 
pensamiento y el pensamien-
to colectivo. Cambia tu mente 
y cambiarás tu realidad.
6. Perdona, suelta, y libera: Tal 
vez sea difícil, pero es necesa-
rio. Estos sentimientos nega-
tivos son los que sostienen el 
ciclo del karma. Alguien tiene 
que romperlo, comienza a 
hacerlo tú!
7. Habla siempre en positivo: 
Las palabras también forman 
la realidad, tanto la tuya como 

la de los demás. Ten cuidado 
con lo que dices, sé afirmativo 
positivo y elige muy bien cada 
palabra.
8. Medita por lo menos dos 
veces al día ( 11 minutos sería 
un muy buen comienzo y ve 
subiendo cada día en tiempo, 
práctica) Es la mejor forma de 
calmar la mente y tomar con-
tacto con tu ser espiritual.
9.Visualiza situaciones agrad-
ables para ti y todos tus seres 
queridos: Lo que existe en tu 
mente se manifestará en tu re-
alidad. Crea esa realidad tan-
to para ti como para tus seres 
queridos, estarás creando feli-
cidad y sumarás dharma.
10. Otorga Amor sin impor-
tar lo que recibas: El Amor 
construye. El Amor sana. El 
Amor restaura. El Amor es 
una elección, no una reac-
ción. Da Amor, serás más fe-
liz haciéndolo y ganarás en 
Dharma.
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Líder del Mes 
Noviembre

Octavio Novoa
• Locutor
• Conferencista
• Liderazgo
• Comunicación
• Coaching

La Princesa y el Frijol | Cebol-
lita y Cilantrito | EL CUENTO

Porque todos tenemos un niño 
dentro al que hay que cuidar y 
contarle cuentos Latino Radio 
TV está contigo en la voz de 
Cebollita y Cilantrito.

Saber Enseñar
No todo el que sabe, 
sabe enseñar.
Tu puedes saber algo, 
estar acreditado con un 
documento oficial que 
avale tu experiencia, 
pero es muy diferente al 
momento de enseñar a 
alguien.

El ser humano tiene dos 
capacidades; una el in-
sitinto de respirar y otra 
respirar nuevamente a 
causa de el apredizaje 

primero. Si tu entorno 
enseña, en consecuen-
cia el ser humano apre-
nde.

¿Qué enseña el en-
torno?, ¿Qué estamos 
aprendiendo a causa de 
esa enseñanza?

Esta el ser humano que 
aprende, ¿pero aquel 
que enseña?. El ser 
humano sigue aprendi-
endo, pero lamentable-
mente ahora los entor-
nos no son propicios 
para aprender.

Hoy muchos quieren 
decir cosas, pero es 
muy distinto decirlar a 
tener algo que decir. El 
que tuvo algo que decir 
tuvo que hacer una in-
vestigación para que la 
persona, sí aprenda. Es 
un importante edificar a 
nosotros mismos, antes 
de querer construir a 
una persona.

No todo el que enseña, 
sabe. (Esto es muy 
grave) Un padre de fa-
milia puede querer ense-
ñar a sus hijos, pero no 
saber como hacer así 
que, más allá de enseñar 
descompone la verdade-
ra enseñanza del apren-
dizaje.

No todo el que sabe y 
enseña, sigue aprendi-
endo.

“El sueño 
es real pero 
tu lo haces 
realidad”

Ademir Lozano
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Juan 4:1-8 - Por circunstancias aparentemente aje-
nas a Jesús y a sus discípulos, ellos tuvieron que
salir de Judea e ir a Galilea pero tenían que pasar 
por Samaria. Sabemos que en los propósitos de
Dios no hay coincidencias, ni buena o mala suerte, 
sencillamente, todo está bajo el control y los planes 
de Dios. Cuando llegaste a este Hogar de Refugio 
y a la Iglesia tampoco fue por las circunstancias o 
la buena suerte. Hoy tú estás aquí porque estás en 
los planes de Dios, en la agenda celestial de Dios 
para tener una relación íntima y personal contigo. 
Él utilizó en cada uno de nosotros una forma dis-
tinta y especial para tener un encuentro contigo y 
conmigo.

Juan 4:9 - Vemos también que las diferencias cul-
turales y religiosas entre judíos y samaritanos no 
les permitían tener una relación cordial en ese tiem-
po. Muchos de nosotros seguramente llegamos al 
Señor con costumbres y creencias que hacían que 
nuestros pensamientos y orgullo chocaran con la 
Palabra. Desde el primer momento en que nos acer-
camos a Dios, se rompieron modelos de vida que 
impedían que tuviéramos una vida con propósito y 
en abundancia.

Juan 4:10-15 - El Señor Jesús le habla a la mujer 
samaritana de la vida eterna de una manera tan
sencilla y tan fácil que la mujer decide hacer a un 
lado sus tradiciones y sus creencias y le dice al
Señor: -yo quiero, ¿qué tengo qué hacer?

Juan 4:16-18 - El Señor confronta la vida de peca-
do de la mujer para que arregle su vida. Asimismo
sucede con nosotros, desde que conocemos al Se-
ñor, cada día el Espíritu Santo nos va confrontando 
y mostrando lo que no le agrada, aquello por lo que 
tenemos que pedir perdón, arrepentirnos y
cambiar en nuestro estilo de vida. Somos someti-
dos, con mucho amor, a un proceso de santidad 
muy detallado que va transformando nuestro 
corazón, nuestra alma y nuestros pensamientos.

Marcelo Soto  
Pastor y Consultor

El Shaddai Cuernavaca

Pastor - Marcelo Soto (Argentina)
www.ShaddaiCuernavaca.org
info@shaddaicuernavaca.org

Luz de mi ciudad.
Somos el Centro Cristiano El Shaddai Cuernava-

ca, un lugar de bendición para ti y tu familia.
http://www.shaddaicuernavaca.org/

Juan 4:19-25 El Señor se revela a la mujer como el 
Cristo, el Salvador de la humanidad, quien iba a
restaurar todas las cosas. Asimismo, nuestro espíri-
tu recibe por medio del Espíritu Santo la revelación 
de que Jesús es el Cristo. Nuestra vida se llena de 
alegría y esperanza al darnos cuenta de que el Señor 
ha comenzado un proceso de restauración en nues-
tra familia, nos da certidumbre de que ya no estamos 
solos y que la sombra del Altísimo nos sigue y nos 
guarda todos los días de nuestra vida.

Juan 4:26-30 - Esta mujer samaritana no tenía buena 
comunicación con su comunidad, pero cuando una 
persona tiene un encuentro con la presencia de Dios, 
su vida no puede ser igual, no se puede quedar cal-
lada. Sería muy egoísta de nuestra parte saber que 
la presencia de Dios la podemos compartir a otros 
y decidir ocultarla. Posiblemente aun sigas luchando 
por tradiciones y hábitos familiares, permítele al Se-
ñor que siga trabajando en ti, quizás es difícil a vec-
es pero no te preocupes, el Señor que ha iniciado la 
buena obra ti, te da la promesa de que la terminará y 
mientras estamos en este proceso pregúntate: ¿Qué 
voy a hacer para que otros sepan lo que Dios hizo 
conmigo? Sigamos el ejemplo de la mujer samari-
tana, hagamos a un lado el egoísmo y la pasividad, 
hagamos un compromiso sincero con nuestro Padre 
celestial de compartir a Cristo a los que aún no le 
conocen, recordemos que nos estamos solos Él nos 
acompañara siempre.

Creyeron en Él por la palabra 
de la mujer

  Tiempo de Líderes   Art ículo

10

mailto:Pastor - Marcelo Soto (Argentina) www.ShaddaiCuernavaca.org info@shaddaicuernavaca.org
mailto:Pastor - Marcelo Soto (Argentina) www.ShaddaiCuernavaca.org info@shaddaicuernavaca.org
mailto:Pastor - Marcelo Soto (Argentina) www.ShaddaiCuernavaca.org info@shaddaicuernavaca.org
http://www.shaddaicuernavaca.org/


Alfonso Rubio
LO NECESITAS SABER, LA 
TIERRA ESTÁ VIBRANDO A 
432 hz.-
Muchas personas aún permane-
cen en el miedo, por los acon-
tecimientos que se están gene-
rando en nuestro Planeta con 
virus,  huracanes, ciclones, llu-
vias torrenciales, temblores, in-
cendios, inundaciones, cambios 
bruscos de temperatura, etc… 
sin saber la causa.

En estos últimos años la Tierra se ha encargado de subir su 
vibración hasta llegar a esta cifra: 432 hz que es la forma “cor-
recta” de vibración de la Tierra. 
El miedo, la tristeza, el agobio, el enojo, la angustia, la crítica 
la preocupación, el odio, el resentimiento, la incertidumbre, el 
estrés, etcétera, etc… son vibraciones bajas.
Nosotros, siendo parte de la Tierra debemos elevar nuestra Vi-
bración a la par de ella y dejar de “chocar” con su vibración...
La Madre Naturaleza nos está dando esa sacudida que cual-
quier papá o mamá les darían a sus hijos para que despierten y 
hagan lo correcto.
Eso es a lo que vinimos a ésta Tierra…
Es por esto por lo que se están ocasionando tantos desastres 
alrededor del mundo; porque no estamos siendo compatibles 
con Madre Gaia - Tierra
¡Así que vamos a vibrar alto!
Escucha música que te ayude a elevar tu vibración, medita, ejer-
cítate regularmente, alimentate sanamente, bebé agua pura, sé 
tolerante, paciente, amoros@, habla bien de los demás, respira 
y siente cada respiración.
Practica un hobby que te apasione, lo que hagas con amor, 
ayuda a subir tu vibración y la de todo el planeta.
Hagámoslo, ¡La Tierra lo está pidiendo a gritos! Y no la esta-
mos escuchando, fuera el estrés; fuera las preocupaciones, y lo 
más importante, ¡fuera el miedo!. 
Si entendemos el proceso de que la Madre Tierra sólo está lim-
piando al planeta de bajas vibraciones y hacemos conciencia, 
los cambios serían benéficos para nosotros y el mundo entero.
Si vibras alto no conocerás enfermedad alguna , cumples tus 
sueños, alcanzas metas, contagias de alegria y seguridad, se 
produce el “efecto dominó”, “el efecto mariposa.” TODOS ser-
emos UNO y UNO seremos TODOS.

~Tomado de la red 🌐.

RELACIONES HUMANAS 

Todos deseamos tener paz, 
prosperidad y felicidad. Pero 
nadie puede vivir verdadera-
mente feliz si al mismo tiempo 
no sabe convivir, “Si no apre-
ndemos a vivir juntos morire-
mos solos”. El resultado de las 
relaciones humanas negativas 
y disfuncionales concibe con-
stantemente riñas, agresiones 
(verbales, físicas y psicológi-
cas), violaciones, mecanismos 
de defensa, peleas, homicidios 
y crímenes.  
Tener la capacidad de convivir 
es: Saludar con Amor, Hablar 
siempre positivamente, con 
dignidad y empatía; desarrol-
lar las virtudes como la humil-
dad, con vocación de servicio 
de excelencia. Donde termina 
las relaciones humanas de ex-
celencia empieza el liderazgo.

TRATA A LOS DEMAS COMO 
QUISIERAS QUE TE TRATEN

https://www.facebook.com/
HugoMorenoConferencista

Tomado de la Red de 
Conferencistas
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Contactanos hoy a:
Sitio Web: www.ReddeLideres.com

E-Mail: info@reddelideres.com

Se parte de está gran Organización 
Internacional.

Invitamos a conferencistas, pastores, coaches, consultores, 
abogados y a todo líder en general a ser parte de la: 


